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Ata da 127ª Sessão Ordinária da 1 Comissão de Planejamento 
Estratégico Institucional – COPEI da UNICAMP, realizada às 14h:30m do dia 2 
14/03/2017, na sala de reuniões CONSU. 3 
 4 
Ausências justificadas: Professores (as) Doutores (as): Oswaldo Grassiotto, Jesus 5 
Ranieri, Luis Magna, Luísa Gachet, Luiz Zeferino. 6 
Membros Presentes: Professores (as) Doutores (as): Alvaro Penteado Crósta, Leandro 7 
Palermo Junior, Marcus Lurdes, Jurandir Zullo Junior, Miguel de Arruda, Alexandre Leite 8 
R. de Oliveira, Roberto Perez Xavier, Francisco de Assis M. G. Neto, Antonio C. 9 
Bannwart, Rodolfo Jardim de Azevedo, André M. Biancareli, Fernando Augusto de A. 10 
Hashimoto, Daisy Rodrigues Pommer, Luiz Carlos Kretly, Rafael Marconato; Membros 11 
convidados: José Raimundo de Oliveira, Suely Bonilha Esteves. 12 
Prof. ALVARO dá início ao único item do INFORME: 1) Relatório da execução dos 13 
projetos CT-INFRA PROINFRA, informando que foi encaminhada para cada membro 14 
uma tabela que demonstra as posições financeiras e execução de cada projeto do CT-15 
INFRA. Em seguida, informa que a ORDEM DO DIA, é composta pelos seguintes 16 
assuntos:  1) Aprovação da Ata 123ª Reunião Ordinária da COPEI; 2) Apresentação do 17 
PLANES do CCUEC; 3) Cronograma – Avaliação Institucional – 2014 – 2018.  18 
Prof. ALVARO aproveita para dar as boas-vindas aos novos membros da COPEI: Prof. 19 
Leandro Palermo – Pró-Reitor da PRDU e Vice-Presidente da COPEI; Prof. João 20 
Miranda (Superintendente do HC) – Representante da área da Saúde; Prof. Rodolfo 21 
Jardim de Azevedo (Diretor do IC) – Representante suplente da área das Tecnológicas; 22 
Representantes dos Servidores Técnico – Administrativos - Rafael Marconato – (HC) – 23 
Titular; Silvania Alves Santos (CAISM) – Suplente. 24 
Prof. ALVARO dá início ao item 1 da Ordem do dia, submetendo a ata da 123ª Reunião 25 
Ordinária da COPEI, a qual é aprovada por todos os membros. Dando continuidade, no 26 
item 2 - Apresentação do PLANES do CCUEC, Prof. ALVARO solicita ao Sr. Rubens 27 
Queiroz que realize a apresentação. 28 
Sr. RUBENS QUEIROZ inicia a apresentação do PLANES do CCUEC informando que 29 
trata-se do planejamento para o período 2016 a 2020. 30 
Prof. ALVARO agradece ao Sr. Rubens Queiroz pela apresentação, e passa a palavra 31 
aos membros. 32 
Prof. ANTONIO BANNWART pergunta se algum dos projetos contempla a atualização do 33 
SIPEX. 34 
Sr. RUBENS QUEIROZ esclarece que nos projetos não têm a questão do SIPEX, porque 35 
existe um grupo gestor que cuida desse assunto, além de ser um sistema ligado à PRP. 36 
Prof. LUIZ KRETLY parabeniza a apresentação, e pergunta se no planejamento tem 37 
alguma diretriz sobre a ampliação das máquinas e de um museu tecnológico. 38 
Sr. RUBENS QUEIROZ diz que, em fevereiro do ano passado, o data center passou por 39 
uma reforma e foram feitas grandes adequações em preparação para nuvem.  40 
Na questão de equipamentos, informa que o CCUEC passou a contar com poder 41 
computacional muito maior, ocupando o mesmo espaço físico.   42 
Quanto ao museu tecnológico de informática, ele já está disponível e todos estão 43 
convidados a conhecer. Inclusive, informa que várias escolas já estão visitando. 44 
Prof. JURANDIR ZULLO pergunta sobre o corpo técnico do CCUEC, e diz que já 45 
conheceu o museu e que recomenda a visita. 46 
Sr. RUBENS QUEIROZ diz que os servidores estão se aposentando e, em consequência 47 
disso, estão enfrentando problemas para manter os três turnos de operação. 48 
Prof. JOSÉ RAIMUNDO esclarece que o museu de informática está localizado no Centro 49 
de Computação e será oficialmente inaugurado no início de abril deste ano. 50 
Prof. ALVARO submete o Planes do CCUEC – 2016-2020, o qual é aprovado por todos 51 
os membros. Em seguida, passa ao item 3 - Cronograma – Avaliação Institucional – 52 
2014 – 2018, dizendo que se inicia um novo ciclo de Avaliação quinquenal e a primeira 53 
etapa será analisar o cronograma proposto.    54 
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Prof. LEANDRO PALERMO dá início à 55 apresentação do cronograma de 
Avaliação Institucional dizendo que se trata de documento foi elaborado pela PRDU. 56 
Prof. ALVARO diz que esse período de Avaliação deverá ser mais facilitado em relação 57 
ao anterior, visto que já existe um sistema de informação desenvolvido, o qual poderá 58 
passar por adequações. 59 
Prof. JURANDIR ZULLO faz algumas observações no cronograma e solicita à PRDU 60 
algumas alterações, visando a atualização vigente existente na Unicamp, quanto à 61 
COCEN. 62 
Prof. RODOLFO JARDIM sugere que seja definido, o quanto antes, se a documentação 63 
será redigida em português e inglês ou se haverá tradução do documento. 64 
Prof. ALVARO diz que a questão envolvida é a de tradução de toda documentação para 65 
aquelas Unidades que optarem, porque ter os avaliadores estrangeiros não é uma 66 
obrigatoriedade, mas algo facultativo. No entanto, enfatiza que essa sugestão é bem-67 
vinda e recomenda o acolhimento pela PRDU. 68 
Prof. LUIZ KRETLY pergunta qual será o feedback desse processo de avaliação nas 69 
Unidades. 70 
Prof. ALVARO diz que o último período de Avaliação é recente, e que os resultados 71 
deverão ser colhidos ao longo desse período mais longo. Mas, entende que a avaliação 72 
pelos órgãos externos é sempre mais complicada, devido à dificuldade de se obter 73 
retorno. 74 
Sr. MARCOS LUDERS diz que no processo de Avalição Institucional, o benefício interno 75 
é muito semelhante ao que se tem no Planejamento Estratégico, porque o impacto 76 
positivo não se dá somente com o resultado, mas com todo o processo, porque a 77 
Avaliação cria um repensar. 78 
Prof. ALVARO submete o cronograma de Avaliação Institucional 2014 – 2018, o qual é 79 
aprovado por todos os membros. Em seguida, agradece a presença de todos e eu, 80 
Danieli, Secretária Executiva da COPEI, lavrei a presente Ata a ser submetida à 81 
aprovação da COPEI.  82 


